

Des ONG critiquent l'échec du G-7 dans la lutte contre la pauvreté



Tokyo, 27 mai, (RHC).- Des organisations humanitaires ont durement critiqué les chefs d'état et de gouvernement du Groupe des 7 car celui-ci n'a pas pris, lors du sommet du Japon, aucune mesure financière concrète pour combattre la faim et la pauvreté.

Ian Koski, de l'organisation One, a déclaré qu'il manque un plan pour aboutir au but fixé en 2015 en Allemagne, de sortir de la faim 500 millions de personnes avant 2030.

Pour sa part Marwin Meyer, expert de l'organisation d'aide à l'enfance World Vision considère que la malnutrition reste la principale cause de mort chez les enfants de moins de 5 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/94859-des-ong-critiquent-lechec-du-g-7-dans-la-lutte-contre-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba